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Rincón del Delegado: Julio de 2023 

La 73 Conferencia de Servicios Generales ya está en el retrovisor y, con más tiempo para reflexionar, me he dado 
cuenta de que gran parte de los temas en los que se centró la Conferencia de este año fueron la sanación. A 
menudo nos hemos esforzado por ser una confraternidad armoniosa, pero seguimos siendo un conjunto de per-
sonas y, a veces, con las personas surgen conflictos. 

La Conferencia de este año se veía ser bastante agria. Ya había habido controversias con la Junta en el pasado (las 
mociones de censura no son nada nuevo en nuestra historia, que se remonta a Bill W.), y a algunas personas no les 
gustaban algunas medidas que la Conferencia había tomado en el pasado, pero este año ha sido todo un torbellino. 

Y sin embargo, a pesar de todo el rencor inicial, la Conferencia se mantuvo firme este año en que AA tiene mucho 
más en común que lo que nos separa. Nuestra recuperación de una enfermedad espiritual, nuestro propósito pri-
mordial de que cada alcohólico que busque refugio pueda encontrar protección con nosotros; todo ello nos une de 
un modo que no lo hacen nuestros desacuerdos (por importantes que sean). 

Y ahora que la Conferencia ha hecho la limpieza que había que hacer -mejorar la comunicación, insistir en la im-
portancia del proceso, hacer hincapié en el debate continuo- podemos volver a centrarnos en los millones de per-
sonas que aún no han encontrado las salas de recuperación. Y nos falta mucha gente. 

Nuestra encuesta trienal (cada 3 años) de afiliación (muy retrasada, y que saldrá a finales de este verano) nos mues-
tra que todavía nos faltan muchos grupos minoritarios y mujeres. Como confraternidad, también somos más viejos. 
Espero que haya formas de mejorar nuestro mensaje -no de cambiarlo, sino de transmitirlo mejor- para que po-
damos atraer a todas las personas afectadas por el mismo mal del que nosotros nos hemos recuperado. 

Así que el proceso de la Conferencia continúa. A alguien, en algún lugar, se le ocurre una idea que perfeccionará 
nuestro mensaje. La compartirá con su grupo, y su RSG la compartirá en el Distrito. Ese Distrito podría compartirla 
con su Área, y eventualmente, un tema de agenda propuesto se materializará. Podría convertirse en un tema de la 
agenda que todos discutiremos el año que viene, el siguiente o el otro. Y entonces, de repente, esa buena idea que 
tuvo una persona salvará la vida de cientos de otras dentro de diez años. 

Este proceso es mágico. Gracias por notifiqueme detrás de la cortina. 
Atentamente, 
Eric L., Delegado Panel 73


